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INDICES BOURSIERS 
en date du 

CAC 40 16/04/2019          5 503,74
DOW JONES 16/04/2019         26 368,00

EUR/DEV DEV/COT DEV/CFA DEV CFA
xxxxx xxxxx xxxxxx 1 EUR 655,957
1,1313                 1USD = 579,826 1 USD 602,367                                                        
1,5060                 1CAD = 435,562       1 CAD                469,229    

126,6600                 1JPY  = 5,179 100 JPY 546,815
0,8631                 1GBP = 760,045 1 GBP 813,747
1,1345                 1CHF = 578,190 100 CHF 62 128,61
15,8192                 1ZAR = 41,466 100 ZAR 4 384,29
10,8505                 1MAD =                            60,454 1 MAD                   63,83
7,5867                 1CNY = 86,461 1CNY 89,06

114,1900                 1KES = 5,744 1KES 5,92
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FIXING VENTE BILLETS (sans frais)

BRENT (IPE) US Dollars/Baril
16 Avril 2019: 71,12

COURS INDICATIFS DES DEVISES
EN DATE DU 16/04/2019

Le délégué général de
l’Union des experts-comp-
tables du Gabon (UECG),
Franck Sima Mba, par ail-
leurs candidat, a animé
vendredi dernier une im-
portante réunion pour si-
tuer les enjeux de cette
élection historique, prévue
le 20 avril, et de présenter
son plan d’action à ses
confrères.

EN prélude à l’élection dupremier bureau duconseil de l’Ordre natio-nal des experts-compta-bles (ONEC) du Gabon,prévue le 20 avril 2019, ledélégué général del’Union des experts-

comptables du Gabon(UECG), Franck Sima Mba,a eu, le 14 avril à Libre-ville, une importante réu-nion de travail avec lecorps électoral.Cette réunion à laquelleprenaient part les repré-sentants des cabinets lo-caux, avait pour objectifd’échanger, d’expliquer etde recueillir leurs obser-vations et amendements,de façon à enrichir le pland’action de Franck SimaMba, candidat à cetteélection.« Aujourd’hui, l’idée était
d’expliquer la philosophie,
la stratégie, les enjeux de
la profession et permettre
au conseil qui sera élu, de
travailler et d’être opéra-
tionnel assez rapidement,

parce que les attentes des
parties prenantes du gou-
vernement, des impôts, des
banques, du monde éduca-
tif et des entreprises sont
nombreuses », a expliquéle délégué général del’UECG.Selon le candidat FranckSima Mba, la mise enplace de l’Ordre nationaldes experts-comptablesdu Gabon  est un événe-ment majeur. En effet, cetordre devant contribuer àl'amélioration de l’écono-mie gabonaise dans sonensemble, son avènementconstitue donc une étapeextrêmement importantepour le pays.A titre d’exemple, l’amé-lioration ou, mieux, la sys-tématisation de la qualité

des bilans, des déclara-tions fiscales ou des rap-ports de commissaire auxcomptes devrait avoir uneincidence sur le rende-ment fiscal et, donc, lesressources propres del’Etat, sur l’accès au créditet le coût du risque, sur laprévention des difficultésdes entreprises.« On a décidé de mettre un
ordre de projet.  D’abord,
de doter l’ordre d’un siège,
du personnel permanent.
Ensuite, de réunir tout de
suite un panel de confrères
pour rédiger le projet de
règlement intérieur et le
projet de Code déontolo-
gie, qui vont être soumis à
une assemblée générale
que nous espérons tenir au
plus tard le 15 juin 2019 »,

a précisé Franck SimaMba. Le ministère de l’Econo-mie est chargé de l’orga-nisation de ce scrutindont les électeurs sonttous des experts-compta-bles agréés CEMAC, en ca-pacité d’exercer sur leterritoire gabonais.
NÉCESSITÉ *Il faut savoirque le Gabon a décidé dese doter d’un Ordre desex p e r t s - c o m p t a b l e s ,conformément à la Loi n°022/2017 portant créa-tion de l’Ordre nationaldes experts-comptablesdu Gabon et réglementantle titre de la professiond’expert-comptable enRépublique gabonaise.Selon M. Sima Mba, cetteloi était essentielle pour

la crédibilité de la profes-sion comptable libérale.Surtout que le Gabon fai-sait partie des 2 ou 3pays, sur les 17 Etatsmembres de l’Ohada, quin’en était pas doté.De plus, six (6) des dix(10) plus importants ré-seaux d’experts-compta-bles sont présents auGabon. On compte égale-ment plus d’une trentainede cabinets « locaux ».C’est donc un marché glo-balement de qualité et dy-namique et qu’on peutestimer très approximati-vement à près de 20 mil-liards de francs, avecenviron 600 à 700 sala-riés (professionnels et ad-ministratifs).

Les candidats affûtent leurs armes
Election à l’Ordre national des experts-comptables (ONEC)

MSM
Libreville/Gabon

Le délégué général de l'Union des experts comptables du Gabon 
Franck Sima Mba, expliquant son plan d'action à...
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... ses collègues experts comptables du Gabon.
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DANS le cadre de l'orga-nisation, au Gabon, enfévrier 2020, de la 44eassemblée générale dela Fédération des socié-tés d’assurances afri-caines de droit national(Fanaf), le président del'institution, AdamaNdiaye, vient de séjour-ner à Libreville où il atenu, le 12 avril dernier,

la 123e réunion du bu-reau exécutif« C’est une tradition
pour la Fanaf de tenir
périodiquement des réu-
nions de son bureau exé-
cutif. Nous en avons
généralement quatre
dans l'année. Mais de-
puis que j’ai été porté à
la tête de la Fédération,
j’ai pris la décision, avec
les membres, de tenir
notre première réunion
annuelle à Libreville
pour échanger avec le
marché, les autorités et
la tutelle. Et pour cette

123e réunion, il y a une
activité réglementaire
importante dont nous
avons pu discuter. Parce
que des décisions ont été
prises avec, parfois, un
impact fiscal ou social
important», a  indiquéAdama Ndiaye.Lors de son séjour à Li-breville, le président duFanaf a rencontré lesautorités du ministèrede l’Economie pour no-tamment aborder laquestion de l’organisa-tion de l'assemblée gé-nérale de l'Institution

que le Gabon va abriteren février 2020. « Nous
avons discuté des der-
niers réglages. D'où il
était d'abord important
pour nous de se réunir
avec la Fédération gabo-
naise des sociétés d'assu-
rances (Fegasa); ensuite
avec les autorités gabo-
naises. Nous nous ré-
jouissons donc d’avoir
l’assistance de ces auto-
rités qui sont prêtes à
nous accompagner pour
que nous puissions en-
semble relever ce chal-
lenge», a-t-il souligné.

Libreville, hôte de l’édition en 2020
Organisation de la 44e assemblée générale de la Fanaf

AEE
Libreville/Gabon

Le président de la Fégasa, Andrew Crépin Gwodog,
en séance de travail avec le comité d'organisation.
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